



On récolte ce que l'on sème...

1^{ère} Partie

Comme vous avez pu le constater depuis quelques semaines, malgré nos nombreuses mises en garde, et cela depuis des années, les problèmes dénoncés par notre organisation concernant la gestion de l'usine commencent à produire leurs effets.

Depuis longtemps nous décrivons cette mauvaise gestion : réduction abusive des coûts matériels et de main d'œuvre (départs en retraite non remplacés par exemple), l'incompétence due à l'évolution au copinage, ensemble qui engendre un mauvais fonctionnement de l'entreprise.

Comme vous avez pu le remarquer, le fameux « copinage » a dégoûté les salariés compétents et qualifiés... tellement ils sont dégoûtés de ne pas évoluer et de voir ce cinéma, ils quittent l'entreprise, de plus en plus nombreux, y compris dans les services et cela sans que cela ne choque personne ???

Les syndicalistes et les opérateurs font remonter des problèmes aux différents responsables (pour certains récurrents) sans que rien ne bouge ou alors mette un temps infini à être résolu par suite de manque de personnel ou de moyens là encore.

Et oui, c'est la croix et la bannière pour faire réparer quelque chose ou avoir du matériel...à part certains services n'en déplaie à certains !!!

Cette gestion au rabais liée à l'incompétence et à l'individualisme commence à peser lourd dans l'entreprise.

Chez SOLIDAIRES, malgré nos détracteurs, nos prises de position concernant cette mauvaise gestion, nous donnent raison.

Rappelez-vous de nos affichages :

- Tout le monde en parle (20 octobre 2016)
- Quand la fiction dépasse la réalité (30 Aout 2017)
- Jusqu'où peuvent mener l'individualisme et l'égoïsme (3 octobre 2017)
- Camouflage et magouille, sport invétéré chez FPT Bourbon-Lancy... (7 février 2018)
- Le festival de l'image (7 février 2018) etc.....

Retrouvez ces textes sur notre site ou demandez à nos membres.

Sans compter nos diverses revendications en DP pour faire remonter les différents problèmes dans l'entreprise.

Mais bon, même si personne ne veut entendre, aujourd'hui les faits sont là ; on travaille mal et avons des problèmes de qualité.

Petite remarque, depuis l'arrivée de notre nouveau directeur, nous observons beaucoup de bouleversements et, bizarrement cela ressemble beaucoup à nos diverses revendications restées sans réponse...

Nous allons vous faire un petit topo du dysfonctionnement actuel de notre entreprise qui doit changer !

A l'usinage le manque de matériel et de maintenance provoque d'énormes problèmes de production et de qualité.

Manque de blocs et de culasses pour le montage dû aux pannes machines (manque de maintenance ou manque outil de rechange...), donc on prend ce qui traîne sous la main (stock) pour ne pas arrêter le montage, donc changement de mise en ligne (tant pis si nous n'avons pas toutes les pièces en stock au magasin pour ces moteurs !!!), donc augmentations des incomplets...et là c'est le bordel partout !!!

Tout cela procure d'énormes pertes de temps et donc d'argent.

Pour cela, nous demandons de faire attention aux économies de bout de chandelle car ; trop d'économies, tue l'économie !!!! (Certains devraient méditer cela...car aujourd'hui on commence de payer cher ces fausses économies !!!)..

En parlant d'argent, nous ne savons pas si tout le monde lit les panneaux d'affichage, mais il y a une semaine, il était affiché dans les panneaux de la direction un communiqué de Monsieur R.TOBIN en glorifiant les bénéfices de CNHi au 1^{er} trimestre 2018. Même le magazine « les routiers » en a parlé. Voici l'article :

CNH Industrial annonce un bénéfice plus que triplé au 1er trimestre.

D'après l'agence de presse AFP, le groupe CNH Industrial (la société sœur d'Iveco dans les moteurs et les matériels de TP et de matériel agricole) vient de réviser à la hausse une partie de ses prévisions pour 2018 après avoir plus que triplé son résultat net au premier trimestre, à 202 millions de dollars. En raison de ces résultats meilleurs que prévu, CNH Industrial vise désormais le haut de la fourchette pour le chiffre d'affaires annuel net de ses activités industrielles : environ 28 milliards de dollars. Il confirme par ailleurs prévoir un endettement industriel net stable sur l'année, compris entre 0,8 et un milliard de dollars.

A noter que tous les secteurs de production du groupe enregistrent une hausse, aussi bien les machines agricoles que celles pour la construction et les véhicules commerciaux. Le chiffre d'affaires consolidé du groupe a progressé de 17 %, à 6,8 milliards de dollars.

Donc vous le constatez de l'argent il y en a, mais pas pour les salariés qui devront cette année encore se contenter de la misère récoltée lors des négociations annuelles et pourtant validée par certains !!!